

PIDE RETIRAR LAS DEL GCDMX

Omiso IECM ante publicidad de Sandra Cuevas

JAVIER VILLEGAS
GRUPO CANTÓN

El Instituto Electoral de la CDMX (IECM), muestra un doble rasero al ordenar el retiro de lonas del gobierno capitalino y por el otro lado opera en favor de la oposición al permitir la colocación de propaganda que promueve a la alcaldesa de Cuauhtémoc Sandra Cuevas.

Las lonas pertenecientes al gobierno capitalino, son respecto de las pipas de agua con la leyenda: honestidad que da resultados. Para brindar el servicio por tandeo a las diferentes demarcaciones que carecen del servicio de manera regular; estás no implican de manera alguna la promoción de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum. Caso contrario es lo ocurrido en las calles de la alcaldía Cuauhtémoc, donde Sandra Cuevas pidió licencia para tomarse vacaciones por las fechas decembrinas, mientras esto ocurre, en las calles de la demarcación fueron colocadas una mutiplicidad de lonas con el nombre de la alcaldesa para promocionar el bacheo y reencarpetado de las calles.

En ese sentido, no aplica el mismo criterio por parte de los consejeros del IECM para exigir a la edil perredista que proceda al retiro de tales lonas.

DATO

· En el fondo se ve una decisión de golpeteo político, más que buscar acatar la ley



· Permiten lonas de la alcaldesa

